



Mercedes-Benz

EG-Übereinstimmungsbescheinigung für vollständige Fahrzeuge

Ulrich Bastert, Geschäftsführer Marketing, Sales und AfterSales
Peter Decker, Leiter Fahrzeugauslieferung u. Zulassungsdokumentation

Der Unterzeichner

bestätigt hiermit, dass das unten bezeichnete Fahrzeug

- 0.1. Fabrikmarke (Firmenname des Herstellers):
- 0.2. Typ:
Variante:
Version:
- 0.2.1. Handelsbezeichnung:
- 0.4. Fahrzeugklasse:
- 0.5. Firmenname und Anschrift des Herstellers:
- 0.6. Anbringungsstelle und Anbringungsart der vorgeschriebenen Schilder:
Anbringungsstelle der Fahrzeug-Identifizierungsnummer:
(Ggf.) Name und Anschrift des Bevollmächtigten des Herstellers:
- 0.9. -
- 0.10. Fahrzeug-Identifizierungsnummer:
mit dem in der am erteilten Genehmigung beschriebenen Typ in jeder Hinsicht übereinstimmt und zur fortwährenden Teilnahme am Straßenverkehr in Mitgliedstaaten mit Rechtsverkehr, in denen metrische Einheiten für das Geschwindigkeitsmessgerät verwendet werden, zugelassen werden kann.

Mercedes-Benz
S220
DGIAR/GCA
DBD2P900M21CA900201000000000
Tourismo RHD
M3
EvoBus GmbH
70327 Stuttgart
Deutschland
im vorderen Einstieg
vorne rechts
-
-
WEBS3241013276754
14.07.2016
e1*2007/46*0024*12

Stuttgart
(Ort)

17.02.2017
(Datum)

ppr h. Adl

i.v. Peter Decker

Umweltverträglichkeit

46. Geräuschpegel
Standgeräusch: **89 dB(A)** bei der Motordrehzahl: **1200 min⁻¹** Fahrgeräusch: **80 dB(A)**
Euro VI, C

47. Abgasnorm: **Euro VI, C**

48. Abgasemission:
Nummer des Basisrechtsakts und des letzten gültigen Änderungsrechtsakts: **(EU)595/2009*(EU)627/2014**

1.2. Prüfverfahren:	WHTC	2.2. Prüfverfahren:	WHTC
CO:	7,03 mg/kWh	CO:	77,94 mg/kWh
THC:	3,57 mg/kWh	NOx:	177,13 mg/kWh
NMHC:	-	NMHC:	-
NOx:	180,32 mg/kWh	THC:	5,27 mg/kWh
THC+NOx:	-	CH4:	-
NH3:	0,23 ppm	NH3:	0,32 ppm
Partikelmasse:	1,46 mg/kWh	Partikelmasse:	3,32 mg/kWh
Partikelzahl:	9,55*10 ¹⁰ /kWh	Partikelzahl:	1,82*10 ¹¹ /kWh

Verschiedenes

51. Bei Fahrzeugen mit besonderer Zweckbestimmung:
Bezeichnung gemäß Anhang II Nummer 5: _____

52. Anmerkungen:
1. Begleitesatz* _____

amtliche Vermerke

Vermerke des KBA

Vermerke des Herstellers

IMLER

ibH, 89231 Neu-Ulm

Hauspost-Code
Post-Code

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom
Your reference
Auftragsnummer / order no.
2021062500002

Fahrzeughersteller / Manufacturer:
Handelsbezeichnung / Trade name:
Fahrzeug-Ident-Nr. / VIN:

HERSTELLER - BESTÄTIGUNG / CONFIRMATION OF MANUFACTURER

Hiermit bestätigen wir Ihnen, dass obiger Kraftomnibus den Vorschriften des §18 Abs.5 Nr.3 STVO (Tempo 100 km/h auf deutschen Autobahnen) entspricht.

Herewith we confirm, that the coach mentioned above is in compliance with the German directive Article 18 para.5 no.3 STVO (for 100 km/h on German autobahn).

Der KOM / the coach

- a) ist hauptsächlich für die Beförderung von sitzenden Fahrgästen gebaut und die Fahrgastplätze sind als Reisebestuhlung ausgeführt,
is generally built for transport of seating passengers and the passenger seats are traveller seats,
- b) ist auf allen Sitzen sowie auf Rollstuhlplätzen, wenn auf ihnen Rollstuhlfahrer befördert werden, mit Sicherheitsgurten ausgerüstet,
all seats and all wheelchair places, transporting a wheelchair driver, are equipped with seat belts,
- c) ist mit einem Geschwindigkeitsbegrenzer ausgerüstet, der auf eine Höchstgeschwindigkeit von maximal 100 km/h (v_{set}) eingestellt ist,
is built with a speedlimiter set to a maximum speed of 100 km/h (v_m)
- d) entspricht den Vorschriften der Richtlinie 2001/85/EG,
is in compliance with the directive 2001/85/EC,
- e) ist auf der vorderen Lenkachse nicht mit nachgeschnittenen Reifen ausgerüstet.
is with no recutted tires at the front steering axle.

Dieses Schreiben dient zur Vorlage bei einem Technischen Dienst *
This confirmation may be used for official purposes.

Mit freundlichen Grüßen / Best regards

Diese Bestätigung erfolgt ohne Besichtigung des Fahrzeugs nach Einsicht der Baubeschreibung bzw. des Bauzeugnisses.

This confirmation results without inspection of the vehicle referring to the specifications.

Diese Erklärung gilt nur für die ursprünglich gelieferte Form des Kraftfahrzeugs, nicht jedoch für Auf- und/oder Umbauten, die von Fremdfirmen hergestellt/durchgeführt wurden. *This declaration applies to the originally delivered vehicle and not for superstructures and/or rebuildings made from outside companies.*

10-990/2-HD-MA 9 RG

EvoBus GmbH

Sitz und Registergericht/Domicile and Court of Registry: Mercedesstraße 127/6, 70327 Stuttgart; Amtsgericht Stuttgart

HRB-Nr./Commercial Register No.: 17316 - Steuernummer 99011/13131 - USt-ID DE 14 70 32 272

Geschäftsführer/Managing Directors: Till Oberwörder (Vorsitzender), Peter Rödder, Michael Klein, Mirko Sgodda, Gustav Tuschen, Lutz Wittig

Vorsitzender des Aufsichtsrats/Chairman of the Supervisory Board: Jochen Goetz

Hersteller / Manufacturer:
 Zeichnung / Trade name:
 Ident-Nr. / VIN:

Die Sitze rechts vorne müssen den nach Regelung UN R 107 vorgeschriebenen Freiraum für Behindertensitze haben damit der Doppelsitz als Behindertensitz ausgewiesen werden kann (7.7.8.5.1.).
The seats on the front right must have the by regulation UN R107 required space for priority seats so, that the double seat can be designated as priority seats (7.7.8.5.1.).

Diese Behindertensitze sind als solche zu kennzeichnen (Abbildung 23 b).
This priority seats must be marked by signs (Figure 23 b).

- 7) An den Behindertensitzen und im Fahrgastraum müssen Taster zur Kommunikation mit dem Fahrzeugführer angebracht werden (7.7.9.).
At the handicapped seats and in the passenger compartment buttons must be attached to communicate with the driver (7.7.9.).
- 7) Bei der Betätigung dieser Taster muss eine beleuchtete Anzeige („Fzg. hält“ oder „stop“) für den Fahrgast sichtbar aufleuchten.
By pressing this button an illuminated sign must be visible ("Veh. Holds" or "stop") to the passengers.
- 8) Handläufe und Haltegriffe müssen in Kontrastfarbe ausgeführt sein (7.11.1.5).
Handrails and handholds shall be in a contrasting color (7.11.1.5).
- 9) Pro stehendem Fahrgast müssen 2 Haltemöglichkeiten von je 100 mm Länge in Kontrastfarbe vorhanden sein. Mindestens eine davon muss in der Höhe zwischen 800 und 1 500 mm über dem Fußboden angebracht sein (7.11.2.).
2 holding possibilities of 100 mm length shall be provided in a contrasting color per standing passenger. At least one of them must be in a height of 800-1500 mm above the floor. (7.11.2.)
- 10) Am Einstieg 1 muss ein Handlauf zu den Behindertensitzen in einer Höhe zwischen 800 und 900 mm angebracht sein (7.11.4.).
On Entry 1 a handrail between 800 and 900 mm in height to the handicapped seats must be attached (7.11.4.)

Die erforderliche Änderung bzw. Ergänzung der Kfz-Papiere oder Gutachtenerstellung erfolgt gegen Vorlage dieses Schreibens durch die örtlich zuständige technische Prüfstelle für den Kfz-Verkehr.
The necessary amendment or supplement to the vehicle papers or expert reports will be made upon presentation of this letter by the local technical service for motor vehicle traffic.

Dieses Schreiben dient zur Vorlage bei einem Technischen Dienst.
This confirmation can be used for official purposes.

Diese Bestätigung erfolgt ohne Besichtigung des Fahrzeugs nach Einsicht der Baubeschreibung bzw. des Bauzeugnisses.
This confirmation results without inspection of the vehicle referring to the specifications.
 Diese Erklärung gilt nur für die ursprünglich gelieferte Form des Kraftfahrzeugs, nicht jedoch für Auf- und/oder Umbauten, die von Fremdfirmen hergestellt/durchgeführt wurden.
This declaration applies to the originally delivered vehicle and not for superstructures and/or rebuildings made from outside companies.

IMLER

mbH, 89231 Neu-Ulm

Hauspost-Code

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom
Your reference
Auftragsnummer / order no.
2021062500002

Fahrzeughersteller / Manufacturer:
Handelsbezeichnung / Trade name:
Fahrzeug-Ident-Nr. / VIN:

HERSTELLER - BESTÄTIGUNG CONFIRMATION OF MANUFACTURER

Hiermit bestätigen wir ihnen, dass der obigen Kraftomnibus nach Regelung UN R107 von Klasse 3 auf Klasse 2 umgebaut werden kann.
Herewith we confirm that the above mentioned bus and coach can be to control UN R107 rebuilt from class 3 to class. 2

Unter Berücksichtigung der maximalen Gewichte und der zur Verfügung stehenden Stehfläche ergeben sich 15 Stehplätze und 49 Fahrgastplätze (49 Fahrgastsitzplätze+1 Fahrer+1 Begleiter), also insgesamt 64 Fahrgastplätze im Linienverkehr.
Considering the maximum weight and the available floor area 15 standing places and 49 passenger seating places (49 passenger seats +1 driver+1 guides), making a total of 64 passengers in regular service are available.

Der (die) Begleitersitz(e) dürfen im Linienverkehr nicht besetzt sein.
The guide seat (s) may not be occupied by regular services.

Folgende Änderungen nach Regelung UN R107 sind am Fahrzeug vorzunehmen:
The following changes to regulation UN R107 must conducted on the vehicle:

- 1) Die Anzahl der Stehplätze ist auf dem Schild beim Einstieg 1 anzugeben (7.3.).
The number of standing passengers shall be displayed on the sign at the entrance 1 (7.3.).
- 2) Es muss ein Spiegel oder eine Kamera im Fahrgastraum montiert sein mit welchem der Fahrer den Einstieg 2 im Fahrzeug einsehen kann (7.6.4.6.).
There must be a mirror or a camera in the passenger compartment with which the driver can see into entry 2 of the vehicle (7.6.4.6.).
- 3) Die Fahrgastsitze dürfen nicht zur Fahrzeugmitte hin verschiebbar sein (7.7.5.3.).
The passenger seats shall not be movable to the vehicle center (7.7.5.3.).